

Flughafen Thalerhof im Nationalrat

Der Flughafen Graz-Thalerhof beschäftigt am Mittwoch dieser Woche den Nationalrat in Wien. Heuer schon zum zweiten Mal.

Bereits vor dem Sommer wollte der SP-Nationalratsabgeordnete Günther Kräuter (zuständig für den Bezirk Graz-Umgebung) in einer parlamentarischen Anfrage von Bundesminister Rudolf Scholten wissen, ob ein ausländisches Flugzeug, zur Tarnung lediglich mit



SP-Abgeordneter Günther Kräuter fordert Sicherheit.

einer Hagelbrenneratruppe ausgestattet (!), jahrelang am Thalerhof ohne gültige Papiere gestartet und gelandet sei. Damals beantwortete Scholten die Anfrage negativ.

Jetzt, nachdem eine defekte Cessna vom Thalerhof abgehoben hat, legt Kräuter ein Schäufel nach und macht den Flughafen Graz neuerlich zum Gegenstand einer Anfrage im Hohen Haus. Kräuter sieht nämlich die Sicherheit der Bevölkerung, die um den Flughafen wohnt, gefährdet und will die Flughafen-Verantwortlichen zu einem

Sicherheitsgipfel zwingen, um abzuklären, wie es um Sicherheit und Kontrolle am Flughafen wirklich bestellt ist. Am 30. Oktober wird er Scholten deshalb

für die Sicherheit am Flughafen Verantwortlichen ihre Position darlegen und mögliche Verbesserungen diskutiert werden sollen.

Reinhard Czar

STADT JOURNAL, NOVEMBER 1996